



Microbiote : résultats positifs d'une étude clinique

La biotech de la région lyonnaise [MaaT Pharma](#) a annoncé jeudi des résultats positifs pour son traitement de la maladie du greffon contre l'hôte, une maladie rare qui survient après une greffe de cellules souches. [MaaT Pharma](#) cherche ainsi à améliorer la survie de patients atteints de cancers et leur réponse aux immunothérapies en restaurant leur microbiote abîmé par des traitements intensifs. Le laboratoire compte déposer une demande

d'autorisation de mise sur le marché de son candidat-médicament à l'Agence européenne des médicaments à la mi-2025. D'ici là, le traitement expérimental continuera à être disponible dans plusieurs pays européens pour des personnes qui en ont un besoin urgent. ■

